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ПОВОРАЧИВАЙ!ПОВОРАЧИВАЙ!
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НАДЕЮТСЯ СПАСТИ  НАДЕЮТСЯ СПАСТИ  
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ТЕБЕ ПОЛОВИНА ТЕБЕ ПОЛОВИНА 
И МНЕ ПОЛОВИНАИ МНЕ ПОЛОВИНА

ДОРОГУЮ МАШИНУ  ДОРОГУЮ МАШИНУ  
ДЛЯ ГОСПРЕДПРИЯТИЯ  ДЛЯ ГОСПРЕДПРИЯТИЯ  
СОБИРАЮТСЯ ПОКУПАТЬ ВСКЛАДЧИНУСОБИРАЮТСЯ ПОКУПАТЬ ВСКЛАДЧИНУ

БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ 
ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА 
И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ 

ОБЛАСТИ НА САЙТЕ ОБЛАСТИ НА САЙТЕ 
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ВРЕМЯ ВРЕМЯ 
МАЗАЯМАЗАЯ

В БОРОВСКОМ В БОРОВСКОМ 
РАЙОНЕ ГОТОВЯТСЯ РАЙОНЕ ГОТОВЯТСЯ 

К ВЕСЕННЕМУ ПАВОДКУК ВЕСЕННЕМУ ПАВОДКУ
Хорошая новость пришла в Боровский 
район: скоро у него появится 
каналопромывочная машина, 
та, которая устраняет засоры 
в канализационных сетях, что 
актуально еженедельно для всех 
поселений с центральной канализацией.
Но за всё хорошее надо платить! 
И администрации Боровского района 
придётся раскошелиться на эту покупку. 
Дело, конечно, хорошее, если бы ни 
одно «но».
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В прошлом году в СП «Совхоз Боров-
ский» случился громкий скандал из-

за «исчезновения» стелы, посвященной 
Анатолию Пайкову в Тимашово. Оказа-
лось, что администрация демонтировала 
её из-за аварийного состояния, а взамен 
установила новый памятник в другом ме-
сте этой деревни.

Попутно ситуация обнажила вопрос 
об увековечивании памяти героев, ко-
торые отправились на фронт Великой 
Отечественной вой ны из деревень это-
го поселения. И первым шагом в дан-
ном направлении стала установка пли-
ты с фамилиями добровольцев, включая 
Анатолия Пайкова, в деревне Трубицыно.

Сейчас историки готовят списки участ-
ников ВОВ из деревень Уваровское, Аку-
лово, Сороковеть, Бавыкино и Тимашово. 

Памятная доска с их именами появится 
на мемориале в Тимашово. На данный 
момент в этом перечне 186 фамилий. Но 
работа продолжается, и историки про-
сят родственников героев Великой От-
ечественной поделиться информацией, 
чтобы увековечить всех селян, прошед-
ших через вой ну.

Ознакомиться со списком уже собран-
ных фамилий можно в паблике админи-
страции поселения в ВК.

В дальнейшем администрация СП «Со-
вхоз Боровский» планирует продолжить 
начатую работу, установить фамилии 
участников ВОВ в других своих дерев-
нях и также увековечить их память.

ПАМЯТЬ

Калужская область с уважением и за-
ботой относится к объектам куль-

турного наследия, расположенным на 
её территории. Сейчас грандиозные 
работы по восстановлению проходят 
в Боровскои Свято- Пафнутьевом мо-
настыре и в «Готическом доме» усадь-
бы Авчурино. Завершена реставрация 
«Дома Щепочкина». Такие объекты 
имеют огромную историческую цен-
ность не только для нашего региона, 
но и для всей России. Но вместе с тем 
в населённых пунктах Калужской об-
ласти много зданий конца XIX —  нача-
ла XX века, не несущие значительной 
культурной, исторической или художе-
ственной ценности, но при этом обла-
дающие статусом памятников.

На них также распространяются стро-
гие требования законодательства к ре-
ставрационным работам, что становится 
серьёзным препятствием при необходи-
мости проведения срочного или капи-
тального ремонта, не в лучшую сторо-
ну отражается на сроках проведения 
работ и их стоимости, поскольку закон 

контролирует даже виды используемых 
стройматериалов.

Особенно ощутимой проблема стано-
вится в случае, если в таких домах про-
живают люди, и они годами ждут ремон-
та. На это обратил внимание губернатор 
Владислав Шапша, отметив, что законо-
дательство в этой сфере устарело и озву-
чив идею внесения поправок в законода-
тельство в части реставрации старинных 
не уникальных домов.

— Это расширит возможности для вос-
становления старинных, но не уникаль-
ных зданий. В ряде случаев достаточно 
было бы восстановить исторический об-
лик дома. Остальные работы провести по 
более упрощенным правилам, —  отметил 
губернатор Владислав Шапша.

Когда поправки в закон от Калужской 
области будут разработаны, пока неиз-
вестно. Но намерение начать двигаться 
в этом направлении сулит надежду, в том 
числе и жителям Боровска, на некий про-
свет, в котором их дома можно будет при-
вести в нормальное для проживания со-
стояние до того, как они безвозвратно 
сгниют.

ИНИЦИАТИВА

В СОВХОЗЕ БОРОВСКИЙ УВЕКОВЕЧАТ ПАМЯТЬ В СОВХОЗЕ БОРОВСКИЙ УВЕКОВЕЧАТ ПАМЯТЬ 
ВСЕХ УЧАСТНИКОВ ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫВСЕХ УЧАСТНИКОВ ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ

В минувший понедельник, 19 февра-
ля, Денис Шехоткин сменит Дмитрия 

Горошко на должности замглавы адми-
нистрации Балабанова по городскому 
хозяйству.

16 февраля Дмитрий Борисович от-
работал последний день и ушёл по соб-
ственному желанию на другую рабо-
ту —  в строительную сферу. Глава адми-
нистрации Сергей Галкин назначил на 
освободившуюся должность 31‑летнего 
Дениса Шехоткина.

Несмотря на относительно молодой 
возраст у нового зама за плечами хоро-
шее образование и успешная карьера 
на руководящих должностях. Он окон-
чил Московский машиностроительный 
университет (МАМИ). Работать начал 
с должности ведущего инженера завода 
«Ремпутьмаш» в Калуге, затем перешёл 
в «Фонд поддержки строительства жи-
лья» Калужской области.

В  Балабанове Денис Шехоткин два 
года назад возглавил Центр физкультуры 
и спорта. В прошлом году его в качестве 

усиления кадрового состава перевели на 
должность замдиректора муниципаль-
ного Многофункционального центра об-
служивания населения, где он отвечал за 
содержание

общественных территорий города. Так 
что выбор Шехоткина в качестве замести-
теля по городскому хозяйству со сторо-
ны Сергея Галкина вполне обоснован —  
в коммунальных вопросах Денис Алек-
сандрович не новичок, а молодость, как 
известно, недостаток, который быстро 
проходит.

Как рассказал «Неделе» сам Денис 
Шехоткин, работать на новой должности 
он хочет и по натуре своей больше «фи-
зик» —  заниматься бумажной волокитой 
не очень любит, но придётся.

Времени на раскачку у нового зама Гал-
кина нет: город, как и весь Боровский рай-
он, находится в состоянии снежной битвы 
и нескончаемых проблем на ресурсоснаб-
жающих сетях, а впереди время ремонта 
дорог и благоустройства территорий. Так 
что Шехоткин буквально врывается в про-
цесс, надеемся, эффективно.

НАЗНАЧЕНИЕ

АКТУАЛЬНО

У СТАРЫХ ГНИЮЩИХ У СТАРЫХ ГНИЮЩИХ 
ДОМОВ БОРОВСКА ДОМОВ БОРОВСКА 
ПОЯВИЛАСЬ НАДЕЖДАПОЯВИЛАСЬ НАДЕЖДА

ДЕНИС ШЕХОТКИН СТАЛ ДЕНИС ШЕХОТКИН СТАЛ 
НОВЫМ ХОЗЯЙСТВЕННИКОМ НОВЫМ ХОЗЯЙСТВЕННИКОМ 
БАЛАБАНОВАБАЛАБАНОВА
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МЕЧТАЙ ПРАВИЛЬНО!
О машине мечтают многие, но 

у каждого эта мечта своя. В слу-
чае с каналопромывочной техни-
кой сложилось иначе: о ней мечтает 
каждое поселение Боровского рай-
она, причем, не первый год.

Напомним, практически все ка-
нализационные сети во всех на-
ших поселения принадлежат ГП 
«Калугаоблводоканал». Это госу-
дарственный монополист на рын-
ке оказания коммунальных услуг 
по водоснабжению и водоотве-
дению. Ему жители городов и сёл 
платят ежемесячно за чистую 
воду в кранах и беспрепятствен-
но утекающие канализационные 
стоки. Платят, возможно, не всё, 
но это не означает, что за безот-
ветственность должников обяза-
ны страдать честные плательщи-
ки. Тем не менее, это происходит: 
качество воды местами оставляет 
желать лучшего, порывы на сетях 
и аварии на водозаборах приводят 
к обезвоживанию домов на долгие 
часы. В таких экстремальных ситу-
ациях на помощь приходят адми-
нистрации —  обеспечивают своим 
жителям возможность бесплатно-
го набора воды в уличных автома-
тах. Но вот с проблемами на кана-
лизационной системе чиновники 
помочь не могут —  нет у них на 
чёрный день своей машины для 

пробивки засоров и откачки сто-
ков из подвалов многоквартирных 
домов.

Беда в  том, что у  боровского 
участка ГП «Калугаоблводоканал» 
её тоже нет! Когда возникает необ-
ходимость, технику пригоняют из 
Калуги. Но вторая беда заключает-
ся в том, что пробивать и откачивать 
есть нужда чуть‑ли не каждый день, 
а машина работает на несколько 
районов Калужской области, и Бо-
ровскому приходится ждать по не-
скольку дней, а то и недель, когда 
придёт его очередь. Всё это время 
люди задыхаются от вони канализа-
ции, доносящейся из затопленных 
подвалов их МКД и ругают местную 
власть за бездействие. Водоканалу, 
конечно, тоже достаётся, но с него 
(простите за каламбур), как с гуся 
вода.

В общем, тему необходимости 
такой машины для севера Калуж-
ской области поднимали не один 
год и депутаты на уровне своих му-
ниципалитетов, и главы их админи-

страций на уровне района, и Нико-
лай Калиничев в области. И вот глас 
утопающих в канализационных сто-
ках был услышан. 14 февраля на 
отчёте за минувший год главы ад-
министрации Боровского района 
губернатор Владислав Шапша зая-
вил, что машину надо брать! Но по-
явившаяся было радость наткнулась 
на странную ремарку, озвученную 
главой региона: Боровский район 
должен финансово поучаствовать 
в этом приобретении.

Так что получается мечта, считай, 
сбылась, но и не так, как думали.
ЦЕНА ВОПРОСА

Уже в начале этой недели в ад-
министрации Боровского района 
включились в проработку задачи.

Как рассказал нам замглавы ад-
министрации по ЖКХ Алексей Сте-
панов, каналопромывочная маши-
на обойдётся примерно в 20 мил-
лионов руб лей, и каков будет взнос 
со стороны нашего бюджета, пока 
неизвестно.

Во‑первых, предстоит встретить-
ся с руководством ГП «Калугаоб-
лводоканал», чтобы обсудить де-
тали соглашения. Но мы то знаем, 
что у госпредприятия денег нет, об 
этом его директор Юрий Петрушин 
говорил не раз. Следовательно, 
ударить по рукам предстоит с учре-
дителем ГП —  министерством ЖКХ 
Калужской области. Сколько де-
нег готов дать регион —  непонят-
но. Также непонятно, какую сумму 
одобрят депутаты районного Со-
брания: бюджет на 2024 год давно 
расписан, и такая дорогостоящая 
покупка в нём не предусмотрена.

Но это пол‑беды непоняток. По-
сле приобретения машины всклад-
чину её надо поставить на баланс, 
ведь владелец у  техники может 
быть только один. Алексей Степа-
нов предполагает, что это будет ГП 
«Калугаоблводоканал» —  ему на 
ней работать и обслуживать.

И тут появляется вот какой инте-
ресный момент! Говоря о необходи-
мости купить каналопромывочную 

машину, Владислав Шапша сказал, 
что она нужна северной агломе-
рации. В неё входят Обнинск, Ма-
лоярославецкий, Жуковский и Бо-
ровский районы. У двух первых —  
свои обслуживающие организации, 
а у последней пары —  ГП «Калуга-
облводоканал». Следовательно, 
в случае возникновения засоров на 
канализационных сетях Жуковского 
района госпредприятие может ис-
пользовать эту машину. Но разгово-
ра о том, что наш сосед тоже вложит 
свою часть средств в покупку техни-
ки за 20 миллионов, не идёт. Поэто-
му может случиться так, что Боров-
ский район за устранение проблем 
на сетях госпредприятия заплатит 
миллионы, а Жуковский —  ничего.

Как в итоге сложится договор на 
покупку, пока сложно предсказать. 
Подождём —  увидим. Случиться 
же это может в течение месяца, но 
только, если все стороны впрягут-
ся в задачу.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

ТЕБЕ ПОЛОВИНА ТЕБЕ ПОЛОВИНА 
И МНЕ ПОЛОВИНАИ МНЕ ПОЛОВИНА
ДОРОГУЮ МАШИНУ ДЛЯ ГОСПРЕДПРИЯТИЯ ДОРОГУЮ МАШИНУ ДЛЯ ГОСПРЕДПРИЯТИЯ 
СОБИРАЮТСЯ ПОКУПАТЬ ВСКЛАДЧИНУСОБИРАЮТСЯ ПОКУПАТЬ ВСКЛАДЧИНУ

Хорошая новость пришла 
в Боровский район: скоро у него 
появится каналопромывочная 
машина, та, которая устраняет 
засоры в канализационных 
сетях, что актуально 
еженедельно для всех 
поселений с центральной 
канализацией.
Но за всё хорошее надо 
платить! И администрации 
Боровского района придётся 
раскошелиться на эту покупку. 
Дело, конечно, хорошее, если 
бы ни одно «но».
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УРОКИ ПРОШЛОГО

Весенние паводки в Боровском 
районе перестали быть  чем‑то из 
ряда вон выходящим. Зимы год за 
годом выдаются одна снежнее дру-
гой, и после схода всех сугробов из-
бежать разлива не удается. В про-
шлом году с последствиями этого 
явления столкнулись жители не-
скольких поселений.

Самой «медийной» зоной бед-
ствия остается деревня Аграфени-
но. Тут подъем уровня воды в Про-
тве полностью отрезает населенный 
пункт от «большой земли», затапли-
вая мост, ведущий к деревне.

Поэтому единственным спосо-
бом перебраться с одного берега 
на другой становится организуе-
мая сотрудниками МЧС лодочная 
переправа.

На других проблемных участках 
столь кардинальных мер не требу-
ется, но приятного в разгуле стихии 
все равно мало. Самым наглядным 
примером последствий можно на-
звать подвесные мосты.

Как показывает практика, кон-
струкции эти в районе теперь на 
вес золото, поскольку строить но-
вые муниципалитетам не по карма-
ну. А потому остается уповать лишь 
на долговечность уже имеющихся 
переправ, которые паводок каждый 
год проверяет на прочность.

И не все проходят этот тест. На-
пример, подвесной мост 
в Кривском. Его плывущие 
по поднявшейся реке льди-
ны раскурочили уже не-
сколько лет назад. Но и по 
сей день жители деревни 
продолжают припоминать 
администрации почившую 
конструкция, хотя чиновни-
ки уже объявляли —  ново-
го моста на её месте не по-
явится ввиду «космической» 
стоимости. Способ попасть 
на другой берег у кривчан 
есть —  тот же обществен-

ный транспорт туда ходит каждый 
день. Но вместе с тем нельзя не со-
гласиться и с тем, что в ряде слу-
чаев пройти пешком было просто 
удобнее, чем тащиться на автобусе 
или маршрутке.

Но это, к счастью, пока единич-
ный пример. Остальные мосты 
в  районе худо‑бедно держатся, 
а порой даже усовершенствуются. 
В том же СП «Кривское», например, 
есть еще одна горячо обсуждае-
мая каждый год переправа —  мост 
между деревнями Новомихайлов-
ское и Совхозом Боровский. Техни-
чески он не принадлежит ни одному 
из поселений, но вместе с тем стал 
своеобразным символом дружбы 
между двумя муниципалитетами.

Каждый год обе администрации, 
вместе с добровольными помощни-
ками, выходят на объект совместны-
ми усилиями устранять последствия 
паводка. В прошлом году возглав-
ляющий местные власти в Крив-
ском Эльдар АБАСОВ рука об руку 
трудился вместе с коллегой из Со-
вхоза Антоном МАСНЯКОМ. Мост 

починили, а позже со стороны Но-
вомихайловского даже провели 
дополнительные работы, усилив 
опоры и придав кон-
струкции большей 
прочности.

Поможет ли это объ-
екту пережить гряду-
щий паводок с мини-
мальным уроном —  
узнаем уже через пару 
месяцев. Как и  про-
должит ли пришед-
ший на смену Мас-
няку Андрей БУДЮК 
заложенную предше-
ственником традицию 
совместных работ.

Ещё один «постра-
давший в  прошлом 
году мост находится 
в деревне Сатино. И честно ска-
зать, поначалу казалось, что имен-
но ему будет нанесен самый боль-
шой урон, поскольку глыбы льда 
там скапливались очень солид-
ные. Но когда вода сошла, оказа-
лось, что переправа чувствует себя 

сносно и после небольшого 
ремонта снова была готова 
к использованию.

Впрочем, подвесные мо-
сты —  просто самый нагляд-
ный пример. Помимо них па-
водки случаются и в других 
населенных пунктах —  де-
ревни Рыжково и Павлово, 
например, или даже Ермоли-
но где затопило улицу Тек-
стильную на том участке, где 
как раз идет строительство 
коттеджей. И  чем сильнее 
паводок, тем больше дере-

вень и улиц может оказаться в этом 
списке.

А судя по количеству снега этой 

зимой и прогнозам МЧС, в этом году 
разлив будет достаточно сильным. 
Поэтому очевидно, что готовиться 
к нему надо уже сейчас.
ПЕРВЫЕ ШАГИ

И в Боровском районе действи-
тельно начали принимать меры. 
Правда, есть один важный нюанс, 
который необходимо учитывать —  
все, что чиновники могут делать 
сейчас —  это ориентироваться на 
примерные прогнозы. Поэтому ска-
зать точно о том, какова будет ин-
тенсивность таяния снега, как вы-
соко поднимается уровень воды 
в действительности и где кроме 
очевидных проблемных мест людям 
может понадобиться помощь, пока 
можно только предполагать.

Поэтому говоря о подготовке речь 
идет в основном о базовых вещах. 

Например, в случае с Агрофенино 
еще в декабре начали переговоры 
с МЧС о выделении необходимого 

оборудования и специали-
стов. На сегодняшний день 
в  чрезвычайном ведом-
стве подтвердили, что го-
товы при необходимости 
наладить дежурство и за-
пустить переправу.

— Помимо этого, в по-
селениях готовим технику 
и необходимые спецсред-
ства вроде песка и щебня. 
Делаем все от нас завися-
щее, что можно сделать 
сейчас, —  отметил заме-
ститель главы админи-
страции Боровского райо-
на Алексей СТЕПАНОВ.

Помимо этого, есть еще 
одна важная деталь про которую 
нельзя забывать —  уровень воды, 
помимо прочего, зависит и от того 
где и когда открывают или закрыва-
ют шандоры на плотинах.

А учитывая, что Протва река нема-
ленькая, на силу паводка в районе 
в той или иной степени влияет все 
происходящее выше по течению. 
Само собой, учесть все эти нюансы 
и договориться с каждым муниципа-
литетом чиновники не могут. Но пла-
нируют сделать это хотя бы с бли-
жайшими соседями из Обнинска.

На боровской плотине шандо-
ры уже открыты и теперь в адми-
нистрации планируют обсудить 
этот вопрос с наукоградом, чтобы 
не произошла ситуация, когда они 
откроют заслоны на своей дамбе 
и внезапно зальют район.

 ► Степан ФЕДОРОВ

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ГОТОВЯТСЯ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ГОТОВЯТСЯ 
К ВЕСЕННЕМУ ПАВОДКУК ВЕСЕННЕМУ ПАВОДКУ

ВРЕМЯ МАЗАЯВРЕМЯ МАЗАЯ
На дворе ещё зима, а в администрациях Боровского района уже 
думают о весне, причем думы эти связаны с новыми проблемами, 
которые могут охватить часть населенных пунктов. Большое 
количество выпавшего снега создало много проблем с уборкой 
территорий муниципалитетов, и они не закончились. Однако 
грядущая оттепель рисует перспективу очередного половодья, 
во время которого несколько деревень Боровского района могут 
оказаться в зоне подтопления.
Такое развитие событий предотвратить невозможно, как говорится, 
против природы не попрёшь. Но подготовиться к нему надо, 
тем более, что ситуация с выходом рек из берегов для нас уже 
неудивительная, и администрации вместе с МЧС готовятся к ней 
заблаговременно.
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ПЕРЕКЛЮЧИТЬ ВНИМАНИЕ
Из всех городов района Ермо-

лино, пожалуй, выделяется мень-
ше всех. В Балабаново «гремят» 
большие и дорогостоящие проек-
ты, в Боровске —  постоянно про-
исходят яркие события и не менее 
жаркие скандалы. И на фоне сосе-
дей поселение выглядит несколько 
блекловато.

Конечно, спорить с тем, что в по-
следние годы город заметно изме-
нился, причем в лучшую сторону, 
нельзя. Но происходит это  как‑то 
по‑тихому, без большой помпы 
и светы софитов.

И в первую очередь это связано 
с тем, что администрация давно не 
удивляла горожан большими про-
ектами, берясь за нужные и важные 
для людей, но откровенно местяч-
ковые начинания.

Если посмотреть на список глав-
ных достижений прошлого года, то 
среди них в Ермолино можно выде-
лить в первую очередь проезжие 
части и пешеходные дорожки.

Судите сами —  капитальный ре-
монт дороги на улицах Кирова и Ло-
моносова, подъезд к школе от ули-
цы Мичурина, тротуар по переулку 
Новый, дорожки на улице Полевой 
и возле детского сада «Звездочка».

Есть еще три обновленные при-
домовки, но и там «гвоздь програм-
мы» —  это асфальтирование.

Даже проект, выполненный в рам-
ках федеральной программы «Ком-
фортная среда» представляет со-
бой ни что иное как новый тротуар. 
Более 800 метров асфальтобетон-

ного покрытия с  установленны-
ми вдоль него лавочками, урнами 
и освещением связали между со-
бой улицу Заречную и разворотную 
площадку в ОПХ.

Это ни в коем случае не упрек 
администрации —  в конце концов, 
цель под «Комфортку» выбирают 
сами горожане на голосовании. 
И если жители считают, что городу 
нужно приводить в порядок и раз-
вивать пешеходную сеть, то тот 
факт, что чиновники прислушивает-
ся к мнению народа, гораздо важ-
нее «громких» начинаний.

Но и отрицать то, что муниципа-
литет слишком уж «за-
копался» в своих тро-
туарах, тоже нельзя. 
Пожалуй, последним 
действительно ярким 
и необычным начина-
нием в городе стало 
открытие фонтана на 
центральной площа-
ди. Объект получился 
интересным, необыч-
ным и к тому же при-
шелся по вкусу самим 
ермолинцам.

Так что в  том, что 
в этом году возвраще-
ние Ермолина к теме 
благоустройства на-
чинается с этой же самой зоны, 
можно назвать символичным.
НОВЫЙ ПРОЕКТ

Центральным проектом 2024‑го 
для города станет второй этап бла-
гоустройства центрального парка. 

Условно, его можно назвать даже 
третьим —  сначала тут обновили 
воинский мемориал, затем верну-
ли фонтан.

И вот, наконец, займутся остав-
шейся территорией, где располага-
ется детская площадка. Работы будут 
проводить в рамках все той же «Ком-
фортной среды», или, иначе говоря, 
с одобрения горожан, поддерживав-
ших эту инициативу.

Взамен отслуживших уже 15 лет 
игровых конструкций поставят но-
вый детский городок с покрытием 
на основе резиновой крошки игро-
вым комплексом, каруселью, каче-
лями, детской беседкой, песочницей. 
На территории также появятся урны, 
скамейки и камеры, чтобы проект не 
повторил судьбу прошлогодней до-
рожки, которая после открытия стра-
дала от вандалов. Потратить на эту 
красоту планируют чуть больше 6,5 
миллионов руб лей. Контракт с под-
рядчиком уже заключили и все рабо-
ты он должен будет выполнить с 1‑го 
мая по 15 июля.

Продолжат и обновление придомо-
вых территорий, но уже силами мест-

ного бюджета. В этот раз планы по-
скромнее —  планируют благоустро-
ить только Гагагрина,10.

Но важно учитывать еще один 
нюанс, о котором гла-
ва администрации Евге-
ний ГУРОВ говорил еще 
в конце прошлого года. 
В нынешних экономиче-
ских условиях не до кон-
ца ясно, получит ли город 
 какие‑то дополнитель-
ные средства и сколь ве-
сомой будет экономия на 
торгах. Если денег в каз-
не хватит, то на «низком 
старте» у  чиновников 
еще две инициативы —  
ремонт дороги на въезде 
в город в районе «Горки» 
и обновление еще двух 
придомовок. Но это пока, 

скажем так, туманная перспектива.
ДЕНЬГИ В ТРУБЫ

Еще в этом году город планирует 
развернуться в сфере теплоснабже-
ния. Менять трубы планируют сразу 
на двух участках.

Первый, длиной в 151 погонный 
метр располагается от ТК между 
домом № 1 на улице Мая 2 и до-
мом № 2 на Советской до площади. 
Второй —  от ТК‑ 5 до ТК‑9 ул. Фа-
бричная к д. № 1. Правда, тут объ-
ем поскромнее, всего 36 погонных 
метров.

Помимо этого, МУП «Ермолин-
ские тепловые сети» еще в про-
шлом году заключил контракт на 
замену счетчиков в двух котель-
ных, центральной и на улице Ру-
синово. Выполнить работы долж-
ны к лету.

А вот ремонт оборудования пока 
находится в подвешенном состоя-
нии. О том, что котлам в котельной 
№ 1 и котельной в ОПХ необходимо 
внимание специалистов говорили 
еще в прошлом году, но в данном 
случае пойдет ли проект в работу 
зависит уже от решения районных 
коллег, к которым местные власти 
обратились за финансированием. 
Также, как и планы по утеплению 
теплотрассы в Русиново.

 ► Степан ФЕДОРОВ

Уже совсем скоро в Боровском районе откроется новый строительный 
сезон. И в поселениях уже готовы планы, с которыми они в него вой дут. 
И несмотря на непростую экономическую ситуацию, интересные задумки 
у чиновников есть.
Например, приятно увидеть, что в Ермолино снова готовы браться за более 
масштабные проекты. Прошлый год для города стал «годом дорог» —  тут 
активно занимались проезжими частями и, в первую очередь, тротуарами.
В этот же раз жителей ждет заметное смещение фокуса в сторону 
благоустройства и сферы теплоснабжения.

СНОВА В ДЕЛЕСНОВА В ДЕЛЕ
ЕРМОЛИНО ВОЗВРАЩАЕТСЯ К БОЛЬШИМ ПРОЕКТАМЕРМОЛИНО ВОЗВРАЩАЕТСЯ К БОЛЬШИМ ПРОЕКТАМ

 ► Открытие фонтана стало последним крупным проектом 
в Ермолино

 ► Благоустройство дворов в городе идёт силами местного бюджета  ► Вот так выглядит участок, который обновят в 2024 году
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Накануне нового дачного сезона рос-
сийское законодательство принесло 

огородникам очередной сюрприз.

17 февраля вступило в силу постанов-
ление кабмина, которое дополняет пере-
чень растений, содержащих наркотиче-
ские или психотропные вещества, под-
лежащие контролю.

В перечень теперь входит и весьма 
распространённое у дачников расте-

ние —  ипомея трехцветная. За 10 побе-
гов и больше, независимо от стадии раз-
вития растения, вас могут арестовать 
на 15 суток или оштрафованы на 5 тыс. 
руб лей.

Хранить и делиться с соседями семена-
ми тоже теперь опасно: уголовное наказа-
ние настигнет уже с 3 грамм ипомеи.

Более сотни вьюнов доведут вас до 
«уголовки» с наказанием до 2 лет лише-
ния свободы.

При обнаружении павшей пти-
цы им рекомендуют незамед-

лительно сообщать об этом со-
трудникам Боровской районной 
станции по борьбе с болезнями 
животных по телефону 8(48438)4–
41–15 или по адресу г. Боровск, ул. 
Берникова, д. 85.

Как говорят ветеринары, си-
туация с  птичьим гриппом по‑
прежнему наряженная, и  вла-
дельцам домашних подворий надо 
быть начеку:

воздержаться от приобретения 
птенцов и взрослой птицы на яр-
марках, не хранить и не раздавать 
корма птицам в местах доступ-
ных для голубей, галок, воробьев 
и другой синантропной птицы.

Для профилактики необходимо уста-
новить на подворьях пугала, трещотки 
и другие средства для отпугивания птиц; 

организовать изолированное содержание 
домашней птицы, исключая её контракт 
с дикими и соседскими особями, а также 
вакцинировать своих пернатых.

ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО

НАЧЕКУ

В прошлую пятницу, 16 февра-
ля, в балабановских пабли-

ках появилось фото машин МЧС 
и скорой на дороге у первой шко-
лы. Поскольку на расположен-
ном здесь пешеходном перехо-
де уже случалось ДТП с наездом 
автомобиля на юного пешехода, 
то очевидцы решили, что ЧП по-
вторилось. Однако, как мы выяс-
нили, наезд действительно был, 
но в другой части города, и его, 
в принципе, могло не случиться, 
если бы…

Как сообщил наш источник, 
происшествие 16 февраля прои-
зошло не возле школы, а на авто-
дороге А‑108 —  на улице Боров-
ской. В районе рынка ребёнок 
(ученик 7‑го класса) переходил 
дорогу в неположенном месте, 
где его и сбил автомобиль. Во-
дитель остановился, поругал 
мальчишку и уехал. Мальчик же 
отправится в первую школу, где 
работает его бабушка, и  уже 
там руководство общеобразо-
вательного учреждения вызвало скорую 
для оказания помощи пострадавшему 
ребёнку.

Как позже нам прокомментировали 
медики, в подразделениях ЦРБ мальчи-
ку дважды (на разных обследованиях) 
диагностировали травмы: перелом носа 
и ушибы лица, которые он получил при 
падении.

ЧП, случившееся в Балабанове, к со-
жалению, рядовое и встречается часто, 
поскольку к правилам дорожного движе-
ния и пешеходы, и водители относятся 
пренебрежительно.

В данном случае, ребёнок перебегал 
дорогу в неположенном месте, хотя в паре 

десятков метром имеется регулируемый 
переход, оснащённый не только светофо-
ром, но и звуковым сигналом. И это ДТП 
могло стать для водителя всего лишь лич-
ной неприятностью —  пешеход очевид-
но виноват. Но водитель с места ДТП со 
спокойной душой уехал, а за это он может 
сам стать пешеходом на год‑полтора, ли-
шившись водительских прав.

Поэтому родителям стоит периодиче-
ски напоминать своим чадам о ПДД в це-
лях их безопасности. А водителям не за-
бывать об ответственности на дороге 
и быть внимательнее в местах массового 
и, к сожалению, хаотичного передвиже-
ния пешеходов.

Профилактические ме-
роприятия, которые со-
трудники правоохра-
нительных органов ре-
гулярно проводят на 
территории Боровского 
района, принесли оче-
редной результат: вы-
явлены 12 фактов на-
рушения иностранны-
ми гражданами режима 
пребывания в РФ (ст. 18.8 
КоАП РФ), 2 факта не-
соблюдения установленных в соответ-
ствии с федеральным законом в отноше-
нии иностранных граждан ограничений 
на осуществление отдельных видов де-
ятельности (ст. 18.17 КоАП РФ) и 1 факт 
предоставления при осуществлении ми-

грационного учета заведомо ложных све-
дений либо подложных документов ино-
странным гражданином (ст. 19.27 КоАП 
РФ).

На всех нарушителей полицейские со-
ставили административные протоколы.

ОСТОРОЖНО!

РЕЙД

В НАСТОЯЩЕЕ ВРЕМЯ В ОТДЕЛ ТРЕБУЮТСЯ:
  СЛЕДОВАТЕЛЬ,
 ДОЗНАВАТЕЛЬ,
 УЧАСТКОВЫЙ УПОЛНОМОЧЕННЫЙ ПОЛИЦИИ,
 ОПЕРУПОЛНОМОЧЕННЫЙ УГОЛОВНОГО РОЗЫСКА,
  ПОЛИЦЕЙСКИЙ ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ ОХРАНЫ И 

КОНВОИРОВАНИЯ ПОДОЗРЕВАЕМЫХ И ОБВИНЯЕМЫХ,
 ПОЛИЦЕЙСКИЙ ПАТРУЛЬНО-ПОСТОВОЙ СЛУЖБЫ,
 ПСИХОЛОГ ОРЛС.
  ВОЛЬНОНАЁМНЫЕ  ДОЛЖНОСТИ В ОТДЕЛ 

ПО ВОПРОСАМ МИГРАЦИИ. 

ОМВД РОССИИ ПО БОРОВСКОМУ 
РАЙОНУ ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

ПО ВОПРОСАМ ОФОРМЛЕНИЯ НА СЛУЖБУ ОБРАЩАТЬСЯ В ОТДЕЛ КАДРОВ ОМВД РОССИИ 
ПО БОРОВСКОМУ РАЙОНУ:  Г. БАЛАБАНОВО, УЛ. ЛЕСНАЯ, 11-А

КОНТАКТНЫЕ ТЕЛЕФОНЫ: 8-48438- 29945; 89206182076

ПОЛИЦИЯ ВЫЯВИЛА ПОЛИЦИЯ ВЫЯВИЛА 
15 ПРАВОНАРУШЕНИЙ 15 ПРАВОНАРУШЕНИЙ 
СРЕДИ МИГРАНТОВСРЕДИ МИГРАНТОВ

ЗАКОН И ПОРЯДОК

ЗА ИПОМЕЮ ЦВЕТОВОДЫ ЗА ИПОМЕЮ ЦВЕТОВОДЫ 
МОГУТ СЕСТЬ НА ДВА ГОДАМОГУТ СЕСТЬ НА ДВА ГОДА

БОРОВЧАНАМ НАПОМИНАЮТ БОРОВЧАНАМ НАПОМИНАЮТ 
ОБ ОПАСНОСТИ ПТИЧЬЕГО ГРИППАОБ ОПАСНОСТИ ПТИЧЬЕГО ГРИППАВ БАЛАБАНОВЕ ПРОИЗОШЛО ДТП, В БАЛАБАНОВЕ ПРОИЗОШЛО ДТП, 

КОТОРОГО МОГЛО И НЕ БЫТЬКОТОРОГО МОГЛО И НЕ БЫТЬ
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ПРОНЕСЛО
В прошлую среду, 14 февраля, Бо-

ровский район с официальным ви-
зитом посетил губернатор Калуж-
ской области Владислав Шапша. 
Приехал не один, в компании пред-
седателя Заксобрания Геннадия Но-
восельцева и членов регионально-
го правительства. Повод для такого 
масштабного прибытия калужских 
руководителей был важный —  Ни-
колай Калиничев отчитывался за 
итоги работы минувшего 2023 года.

К приезду гостей, естественно, 
готовились, а потому дороги на всех 
видных местах почистили заблаго-
временно, так что в передвижении 
губернатора и его попутчиков про-
блем не возникло. Большегрузов 
тоже в этот день на Молчановке 
не оказалось. Пронесло! Вероятно 
этому поспособствовала волшеб-
ная палочка в руках сотрудников 
ГИБДД, ловивших такие фуры на 
подъезде к центру района. Но ут-
верждать не можем, поэтому пред-
положим, что высшие силы проя-
вили к Боровску благосклонность 

в этот день. На следующий она уже 
не действовала.

15 февраля на злополучной для 
администрации Боровска горке на 
Молчановке (ул. Коммунистическая) 
опять случился затор. Большегруз 
не смог взять высоту, остановился 
на подъёме, собрав за собой огром-
ную пробку, в которой оказались за-
жаты без вариантов объезда легко-
вые автомобили и пассажирский 
транспорт.

От очередного дорожного кол-
лапса «рвануло» не только автомо-
билистов, но и директора компании‑ 
перевозчика «Боровск‑ Авто», а по 
совместительству и депутата Зако-
нодательного Собрания Юрия Со-
ловьёва. Он тоже не смог больше 
сдерживать гнев «за кадром» и вы-
палил его на своей странице в со-
циальной сети.

— Из‑за большегрузов, заблоки-
ровавших боровскую Молчанов-
ку, пассажирские автобусы вста-
ли в глухой пробке, один пришлось 
развернуть у автоколонны. Пасса-
жиры двух автобусов были вынуж-

дены добираться в центр города 
пешком.

Это происходит регулярно, не-
смотря на то, что на въездах в Бо-
ровск установлены знаки, запре-
щающие движение через него 
большегрузов. Вопрос: доколе? —  
возмутился Юрий Соловьёв.
… И ВОТ ОПЯТЬ.

Дорожные знаки, запрещающие 
въезд в Боровск большегрузам, сто-
ят, но не спасают —  тяжёлые ма-
шины каждую неделю едут в город 
и встают на его знаменитых горках. 
Только на прошлой неделе произо-
шло несколько таких ситуации. По-
сле большого стояния 15 февраля 
на следующий день, 16 февраля, 
фура днём встала на горке на улице 
Урицкого, а вечером ситуация по-
вторилась на улице Коммунистиче-
ской (Молчановка не могла не по-
полнить свою копилку новым ЧП).

Практически в  каждом таком 
случае для вызволения из запад-
ни тяжёлых машин привлекают 
силы МЧС, коммунальных компа-
ний и прочих организаций, у кото-
рых есть техника, способная взять 
на себя роль буксира. Это потра-
ченные силы и средства, потерян-
ные нервы и время.

При этом водители большегрузов 
каждый раз божатся, что въехали 
в город случайно, знаков не виде-
ли и навигатор их о таких ограни-
чениях не предупреждал. Николай 
Калиничев считает, что водилы без-
божно врут. Об этом он, не скупясь 
на эпитеты, и заявил 19 февраля на 
рабочей планерке в администрации 

Боровского района. После того как 
пар был выпущен, Николай Алек-
сандрович озвучил идею спасения 
Боровска от невнимательных води-
телей фур.

— Давайте установим плакаты 
на повороте с трассы А‑108, в рай-
оне заправки, там, где водители 
ещё смогут развернуться, чтобы не 
въезжать в Боровск! Напишем боль-
шими буквами, чтобы хорошо было 
видно и невозможно не заметить, —  
обратился Калиничев к главе адми-
нистрации города Анжелике Бодро-
вой. Она идею поддержала и даже 
дополнила её установкой камеры 
наружного наблюдения, чтобы ло-
вить уже въехавшие машины. Это 
предложение тоже нашло поддерж-
ку под ремарку «Что их ловить, они 
на горке встают!».

Однако все перечисленные идеи 
оказались не такими уж страшны-
ми после замечания представите-
ля ОМВД по Боровскому району, 
напомнившего: законодательство 

устанавливает штраф за проезд 
мимо дорожного знака в размере 
500 руб лей.

То есть, водителям фур не так уж 
накладно заплатить штраф (если их 
ещё поймает ГИБДД), нежели мо-
тать круг в объезд, потратив на это 
лишнее время и те же пять сотен на 
дополнительный бензин. Поэтому, 
если их не пугает дорожный знак, 
то мало вероятности, что вразумит 
плакат с приличными словами, даже 
написанными большими буквами.

Но делать  что‑то надо, причём не 
только в интересах Боровска и его 
горок. Аналогичные заторы часто 
случаются и в Ворсино, и там тоже 
фуры едут через село.

В общем, проблему не решили, 
направили её на проработку ко-
миссии по безопасности дорожного 
движения. Но, если учесть, что там 
она уже рассматривалась, а боль-
шегрузы продолжают внаглую ез-
дить через населённые пункты Бо-
ровского района, убивая дороги, то 
скорых действенных решений мо-
жете не ждать.

Собственно, винить местные ад-
министрации здесь не за что, они, 
как и сотрудники полиции, работа-
ют не по понятиям, а по российским 
законам, которые не видят большо-
го греха в порче муниципального 
имущества. И менять надо  что‑то 
кардинально: ужесточать либо 
штрафы, либо техусловия к дорож-
ному покрытию, чтобы оно не раз-
валивалось под колёсами тяжёлых 
машин.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

К АК-ТО ТАК! 

Дороги —  проблема, которая не даёт покоя всём 
администрациям Боровского района: то их надо строить, 
то латать на них дыры, то убирать круглый год. Из этого 
перечня задач наиболее остро стоит сохранность дорожного 
полотна, поскольку если не сберёг —  готовь деньги на 
ремонт. А деньги в бюджете всегда в дефиците.
Для Боровска спасение асфальта под колёсами транспорта 
давно превратилось в борьбу за выживание, а местный 
ландшафт с крутыми горками добавляет проблем в виде 
пробок и доносящегося из них крика негодования жителей 
района. Они винят в своих бедах администрацию города 
и её подрядную организацию, а чиновники пеняют 
в сторону большегрузов, дескать, это они прут, куда не 
надо, разбивают дороги и создают на них заторы.
Как быть и что делать на днях вроде как придумали. 
Но даст ли эффект эта мера, пока не уверен даже сам 
идейный вдохновитель.

БОРОВСК НАДЕЮТСЯ БОРОВСК НАДЕЮТСЯ 
СПАСТИ ОТ БОЛЬШЕГРУЗОВ ПЛАКАТАМИСПАСТИ ОТ БОЛЬШЕГРУЗОВ ПЛАКАТАМИ
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БОЛЬШАЯ «ТРОЙКА»
Сельское поселение Кривское 

в Боровском районе можно смело 
назвать одним из самых урбанизи-
рованных. И все благодаря удач-
ному географическому положению 
под боком у быстро развивающего-
ся Обнинска. Сегодня эти два насе-
ленных пункта практически невоз-
можно рассматривать в отрыве друг 
от друга, и подобное «сближение» 
накладывает большой отпечаток на 
работу местных властей.

Администрации поселения ино-
гда приходится решать вопросы не-
типичные для других сельских тер-
риторий, а порой и вовсе уникаль-
ные. Что приводит к интересным 
задумкам, воплощать которые бу-
дут и в этом году.

К числу таких можно отнести, на-
пример, проектирование второго 
въезда в Кривское со стороны на-
укограда. Как отмечал глава ад-
министрации поселения Эльдар 
АБАСОВ, для муниципалитета это 
сложная задача, но работа движет-
ся. Еще в прошлом году сформиро-
вали земельный участок и догово-
рились о разработке технического 
задания. Вопрос это действительно 
непростой, ведь необходимо учесть 
много нюансов вроде переноса 
коммуникац ий 
и сложного релье-
фа. С обнинскими 
коллегами также 
провели перего-
воры, чтобы в го-
роде не забыли 
про новый въезд 
и сделали к нему 
примыкание.

Учитывая тес-
ные связи Крив-
ского с  Обнин-
ском идея хоро-
шая, и она точно 
пойдет на пользу 
жителям деревни.

Сюда же можно 

отнести и планы по строительству 
ливневой канализации. Недалеко от 
места, где ЛОСы сбрасывают на ре-
льеф воду, участок в 12 гектар вы-
купили застройщики из наукограда. 
По факту, территория эта принадле-
жит Обнинску, но подключаться они 
будут к деревенским сетям. Опять 
же нельзя забывать и о будущей 
школе, которую планируют строить 
в этом районе, так что нагрузка на 
инфраструктуру вырастет заметно.

Поэтому уже сейчас админи-
страция хочет проработать вопрос 
о создании ливневой канализации, 
а может и о расширении очист-
ных —  тут уже к какому выводу при-
дут специалисты‑ проектировщики.

Замыкает тройку больших про-
ектов строительство дороги от де-
ревни Климовское в сторону Малоя-
рославца. От соседей на этот проект 
также получили «добро» и сейчас 
ведутся переговоры с собствен-
никами земельных участков там, 
где планируется проложить новую 
транспортную артерию.
В РАЗНЫХ НАПРАВЛЕНИЯХ

Помимо грандиозных задумок 
в Кривском будут работать и над 
менее масштабными, но все равно 
значимыми инициативами.

Среди таких —  большой ремонт 
сетей водоснабжения. Необходи-
мость в этом наглядно показала 
авария, случившаяся на новогод-
них каникулах. Так что в админи-
страции при-
няли решение 
основательно 
подлатать тру-
бы в деревне.

А   п о м и -
мо этого, так-
же намерены 
передать во-
дное хозяйства 
в  «Калугаоб-
лводоканал». 
Э т о,  можно 
сказать, новый 
тренд для сель-
ских поселе-
ний в  2024‑м, 
поскольку схо-
жие планы есть 
в   С о в ь я к а х 
и Асеньевском. 
Правда, как калужский монополист 
«потянет» все эти новые приобре-
тения, если даже сейчас успевает не 
везде —  большой вопрос.

К сфере ЖКХ относится и еще 
один достаточно серьезный про-
ект, стартовавший еще в 2023‑м —  
прокладка газопровода к деревням 

Машково, Писково, 
Заречье и  Городня. 
Завершить строи-
тельство должны до 
конца текущего года.

Помимо этого, 
в  центральной де-
ревне поселения бу-
дет еще три важ-
ных проекта в сфере 
благоустройства.

П е р в ы й  э т о , 
само собой, рабо-
ты в  рамках феде-
ральной программы 
«Комфортная сре-
да». В прошлом году 
кривчане на голосо-

вании в очередной раз поддержали 
идею дальнейшего развития спор-
тивной зоны. Эта территория проде-
лала огромный путь от расчищенно-
го участка под лед посреди поля до 

полноценной зоны активного отды-
ха с настоящим катком, волейболь-
ной площадкой и тренажерами для 
воркаута.

В 2024‑м тут внесут последние 
штрихи —  смонтируют освещение 
и установят ограждение. После это-
го в администрации обещают по-
ставить точку в этом проекте и пе-
реключиться на новые идеи.

Вторая задумка может и не выгля-
дит столь впечатляюще, но в мас-
штабах деревни тоже важна. Речь 
о дорожном ремонте по двум ули-
цам —  Центральной и  Труда. Об 
этом чиновников просили жите-
ли, и теперь планы добрались до 
реализации.

Ну и  замыкает тройку благоу-
стройства работы по наведению 
красоты вокруг нового ФАПа. Крив-
ский медпункт переехал в новый 
модуль в прошлом году, но обла-
городить участок в полной мере не 
успели. Его также выдвигали в ка-
честве альтернативы для «Ком-

фортной среды», но люди предпоч-
ли спортплощадку.

Но несмотря на это забрасы-
вать проект администрация не 
планирует. Хотя объем работ и бу-

дет скромнее, чем 
если бы он стал 
победителем.
НА ПЕРСПЕКТИВУ

Особняком стоит 
капитальный ре-
монт Дома культу-
ры. Попасть в про-
фильную про -
грамму поселение 
пытается не пер-
вый год, да и не-
обходимость в об-
новлении учреж-
дения назрела.

— Капремонт 
в нашем ДК не де-
лался ни разу с мо-
мента его построй-
ки, поэтому проект 

для нас очень важен. Помимо приве-
дения здания в порядок планируется 
расширить его площадь еще на 400 
метров. Сейчас у нас в ДК занима-
ется порядка 19 коллективов, и что-
бы их разместить нужно больше ме-
ста, —  отмечает Эльдар Абасович.

Сам по себе проект уже готов 
и сейчас его готовят к прохождению 
государственной экспертизы. Ну 
а дальше уже остается только ждать 
решения и включения в программу.

Ну и нельзя не упомянуть о такой 
важной вехе как строительство но-
вой котельной. Вопрос этот остро 
стоит уже не первый год, и не факт, 
что новый объект появится в Крив-
ском до следующей зимы.

Как отметил заместитель главы ад-
министрации района Алексей СТЕПА-
НОВ, переговоры с концессионером 
продолжаются, но на всякий случай 
чиновники договорились с нынешним 
поставщиком тепла о продлении со-
трудничества на следующий сезон.

 ► Степан ФЕДОРОВ

Начало года —  самое подходящее время для того, чтобы выстроить 
новые планы и поставить перед собой основные цели. Тем более сейчас, 
когда подведение итогов за прошлый год в поселениях подошло к концу, 
и пришло время смотреть вперед.
В СП «Кривское» еще в прошлом году начали удивлять большим 
количеством интересных проектов. И в этом году администрация намерена 
продолжить воплощать свои задумки в жизнь.
Есть среди этих задач и дорожные вопросы, и благоустройство, 
и коммунальное хозяйство. И главное теперь, чтобы на пути к цели 
чиновники не столкнулись с различными форс-мажорами.

БОЛЬШИЕ ПЛАНЫБОЛЬШИЕ ПЛАНЫ

В КРИВСКОМ СТАВЯТ В КРИВСКОМ СТАВЯТ 
АМБИЦИОЗНЫЕ АМБИЦИОЗНЫЕ 
ЗАДАЧИ НА ГОДЗАДАЧИ НА ГОД
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ОРГАНИЗАЦИОННЫЕ МОМЕНТЫ

О том, что XVII областные сель-
ские спортивные игры точно запом-
нятся участникам можно было уве-
риться еще за месяц до их начала. 
К подготовке к мероприятию регио-
нального уровня в Боровском райо-
не приступили еще в прошлом году.

Сделать чиновникам предстояло 
действительно немало, ведь только 
одних участников набралось под 
800 человек, а ведь помимо них 
нужно учитывать гостей, команды 
поддержки и зрителей.

Опять же, проведение состяза-
ний в зимних условиях наклады-
вает на организаторов ряд важных 
обязательств вроде обогрева и обе-
спечения горячим питанием всех 
посетителей.

И со всеми возложенными за-
дачами администрация района 
справилась.

— Наша подготовка не прошла 
даром, все что делали, над чем ра-
ботали —  все получилось и отзывы 
об этих играх очень положитель-
ные что от гостей, что от участни-
ков. Многие отмечают, что на таком 
уровне соревнования еще не ор-
ганизовывали, что очень приятно. 
И в первую очередь благодарить 
за эту нужно всю команду, которая 
много времени работала над каж-
дым аспектом. Особенно хочу отме-
тить, как у нас были подготовлены 

площадки для состязаний —  не-
смотря на все снегопады состоя-
ния было отличное, а футбольное 
поле и вовсе очистили до газо-
на, —  рассказывает заместитель 
главы администрации района Оль-
га СИМАКОВА.

Отдельно отметили вклад ДРСУ 
№ 5 возглавляемого Федором СЕ-
ЧИНЫМ. Интересно, что еще в конце 
прошлого месяца областных дорож-
ников и администрацию Боровска 

попросили уделить отдельное вни-
мание дорогам и парковкам. В ре-
зультате, спасать городских коллег 
пришлось Сечину и его подчинен-
ным. И, к сожалению, подобная кар-
тина уже не никого не удивляет.

ДОСТОЙНЫЙ РЕЗУЛЬТАТ

Одним из самых ярких и запо-
минающихся моментов стало от-
крытие соревнований. Команды 
не просто поприветствовали друг 
друга и прошли традиционным па-
радом —  гостей ждало настоящее 
представление. Его режиссером 
выступил уже хорошо знакомый 
боровчанам Гедиминас ТАРАНДА.

Были и забавные номера, и от-
сылки к народном фольклору. Но 
гвоздем программы стала олимпий-
ская традиция зажжения огня перед 
началом игр. Честь нести факел вы-
пала главе СП «Ворисно» Рудоль-
фу РЕГЕРУ, что, учитывая его спор-
тивные достижения за прошлый 
год, абсолютно заслужено. Правда, 
справлялся с этой почетной мис-
сией Рудольф Борисович не один, 
а в компании настоящего китай-
ского дракона. Появление именно 
этого персонажа не случайно —  
во‑первых, на дворе у нас однои-
менный год. А во‑вторых, это еще 
одна отсылка к истории Боровска, 
который являлся одной из точек на 
Великом Шелковом Пути. И именно 
этот нюанс решили обыграть орга-
низаторы. Выглядело, конечно, ин-
тересно, хотя вопросы к перфоман-
су и его исторической подоплеке 
остаются. И уже сложно предста-
вить, какие еще факты из прошлого 
могут всплыть при организации по-
следующих мероприятий.

Как бы то ни было, после яркого 
открытия перешли к самому турни-
ру. Он проходил сразу нескольки-
ми блоками на разных площадках. 
В спортшколе «Звезда» и рядом 
с ней показывали свои умения ме-
ханизаторы и дояры. Среди вторых 
боровчане, к слову, показали очень 
хороший результат. Из нашей ко-
манды среди мужчин Иван ЛИТВИ-

НЕНКО занял первое место, а среди 
женщин «бронзу» завоевала Татья-
на ИВАНОВА.

Главы администраций бегали на 
лыжах в Бору, а после изготавли-
вали «Карельские свечи». Получа-
лось довольно необычно и аутен-
тично. И у многих руководителей 
муниципалитета сегодня можно 
увидеть процесс работы с деревом 
на их личных страничках и каналах.

Семейная эстафета проходила 
в поселки Боровики, рыбаки состя-

зались на пруду в Пинашино, а шах-
матисты сражались в стенах РДК.

По итогу игры Боровский район 
не смог продолжить свою побед-
ную серию, но все равно показал 
себя достойно, заняв пятое место. 
Третью позицию поделили Бабы-
нинский и Медынский районы, «се-
ребро» ушло в Малоярославецкий 
и Износковский районы, а победи-
телями стали Думиничский и Сухи-
ничский районы.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ГОСТЕПРИИМСТВО ГОСТЕПРИИМСТВО 
С РАЗМАХОМС РАЗМАХОМ
БОРОВСКИЙ РАЙОН ПРОВЕЛ БОРОВСКИЙ РАЙОН ПРОВЕЛ 
ОБЛАСТНЫЕ СЕЛЬСКИЕ ИГРЫОБЛАСТНЫЕ СЕЛЬСКИЕ ИГРЫ

В чем нельзя упрекнуть администрацию Боровского района, так это в том, что устраивать яркие и масштабные 
события чиновники умеют.
Будь то праздник, совет глав или спортивное мероприятие —  можно не сомневаться, что пройдет все на 
высшем уровне.
На прошлой неделе району выпал очередной шанс показать себя на всю область, ведь именно здесь решили 
провести региональные сельские спортивные игры.
Принять участие в этих состязаниях или поддержать свою команду приехало больше тысячи человек из всех 
районов.
И событие действительно получилось запоминающимся, жаль только, что «родные стены» не помогли нашей 
команде снова занять первое место.
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РекламаВ УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, 
УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

ЮРИСКОНСУЛЬТ

Требования к кандидату: имеющее или получающее 
(заочно) высшее юридическое образование

Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ

Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.

Оформление по ТК РФ.
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: сменный график, полная занятость.

Оформление по ТК РФ.
РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ 

ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ ЗДАНИЙ

Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.

Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ СОТРУДНИКИ:
 на участок резки стекла

 на участок по обработке и сборке изделий из оргстекла
Обучение на рабочем месте. Стабильная зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-06-04

  ○○ �слесарь-сборщик�радиоэлектронной�
аппаратуры�и�приборов

  ○○ оператор�фрезерных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесарь-инструментальщик
  ○○ токарь-универсал�
  ○○ программист�1С
  ○○ специалист�по�планированию�производства
  ○○ инженер�по�нормированию�труда

����КОНКУРЕНТНЫЙ�УРОВЕНЬ� ��КОНКУРЕНТНЫЙ�УРОВЕНЬ� 
ЗАРАБОТНОЙ�ПЛАТЫЗАРАБОТНОЙ�ПЛАТЫ

� � ОФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВООФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВО
�  �  КОРПОРАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ��������������������������КОРПОРАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ��������������������������

И�ПИТАНИЕИ�ПИТАНИЕ
� � ОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХ

Требуются�квалифицированные�специалисты�и�профессионалы:Требуются�квалифицированные�специалисты�и�профессионалы:
  ○○ �монтажник�радиоэлектронной� 
аппаратуры�и�приборов

  ○○ оператор�токарных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесарь-ремонтник
  ○○ фрезеровщик�
  ○○ инженер-конструктор
  ○○ инженер-электроник
  ○○ инженер-технолог
  ○○ экономист

ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

� � 8�(980)�710-35-558�(980)�710-35-55� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В УПРАВЛЯЮЩУЮ 
КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:

 управляющий;
 инженер- теплотехник;

 офис-менеджер;
 мастер 

общестроительных, 
ремонтных и отделочных 

работ;

 газосварщик;
 слесарь- сантехник;

 электрик, 
электромонтажник;

 разнорабочий;
 дворник;

 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН: 8-961-125-81-88

В  ГБУ КО «БОРОВСКАЯ 

РАЙОННАЯ СББЖ» ТРЕБУЕТСЯ
  

БУХГАЛТЕР.  
ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА 35000

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН  
8 (48438) 4-41-15

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.

ДОСТАВКА МОРЕПРОДУКТОВ НА ДОМ
Икра фасованная, свежемороженная рыба 

(кета, кижуч, форель, сёмга, чавыча) 
печень трески в стеклянной банке 500 грамм.

 8-920-611-62-62 8-920-611-62-62

КАЛЕЙДОСКОП

18+
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Хоккейная команда из Ермоли-
на в минувшее воскресенье, 

заставила понервничать своих 
болельщиков. Спортсмены, ко-
торые уже обозначили себя луч-
шей командой кругового этапа 
и 18 февраля получили за это 
кубок, вышли на лёд в игре с ХК 
«СТП Тим». Темп и накал мат-
ча, как маятник, раскачивали не-
рвы болельщиков обеих команд. 
Финальный свисток прозвучал 
на счёте 8:7 в пользу 
ермолинцев.

Теперь им предстоит 
главная схватка реги-
ональной Ночной хок-
кейной лиги: 25  фев-
раля они сразятся с ХК 
«АСГ», который 18 фев-
раля со счетом 5:3 обы-
грала ХК «Мастодонты».

Уже в  приближаю-
щееся воскресенье две 
проигравшие в  про-
шлых играх команды 

сыграют за третье место, а вот 
наш «ХардСтрой» и «АСГ» побо-
рются за первое место. И это бу-
дет настоящая битва, поскольку 

быть на второй сту-
пени пьедестала, ко-
нечно, обиднее, чем 
на третьей.

Напомним, побе-
дитель регионально-
го этапа НХЛ будет 
представлять в обще-
российской «Лиге на-
дежды» Калужскую 
область на соревно-
ваниях в Сочи в мае 
этого года.

В день финала ор-
ганизаторы готовят 

большую программу. В  13:00 
она начнётся с развлекательной 
части, в 14:00 стартует торже-
ственное открытие финального 
этапа. В 14:15 на лёд выйдут ХК 
«Мастодонты» и ХК «СТП Тим», 
они поборются за третье место. 
Главная схватка региональной 
Ночной хоккейной лиги, которая 
расставит непрофессиональ-
ные команды на второе и первое 
место, грянет между ХК «Хард-
Строй» и ХК «АСГ» в 15:55.

Не пропустите это яркое спор-
тивное событие зимнего сезона. 
Поддержите наших спортсме-
нов 25 февраля на ледовой аре-
не обнинского Дворца спорта 
«Олимп».

В Балабанове готовятся к от-
крытию ледовой арены «На-

следие», которое, если не слу-
чится форс-мажор, произойдёт 
10 марта. Но кататься на конь-
ках можно уже сейчас: 14 февра-
ля начал работать самый боль-
шой открытый каток в Калуж-
ской области рядом с ареной.

Работает спортобъект по уста-
новленному расписанию: сеан-
сы катаний с 12:00 до 14:00, 
с 15:00 до 17:00 и с 18:00 до 
20:00. Перерывы отведены для 
технического обслуживания 
льда.

До открытия «Наследия» вход 
на открытый лёд бесплатный.

17 февраля в Калужской об-
ласти стартовал новый 

проект ИнформУИК —  адресное 
информирование избирателей 
о выборах Президента России.

Члены участковых изби-
рательных комиссий прихо-
дят в  каждую квартиру, что-
бы рассказать подробную ин-
формацию о  предстоящих 
выборах и доступных формах 
голосования.

В Обнинске к этой работе при-
влечены 195 членов участковых 
комиссий.

Узнать обходчика —  члена 
избиркома можно по брендиро-
ванной одежде, нагрудному зна-
ку и бейджу.

Проект адресного информи-
рования нацелен на максималь-

ное вовлечение избирателей 
в процесс голосования и про-
должится до 7 марта.

НАШИДОСУГ

ИНФОРМАЦИЯ

КАЛЕЙДОСКОП

ХК «ХАРДСТРОЙ» СРАЗИТСЯ ЗА ПОБЕДУ ХК «ХАРДСТРОЙ» СРАЗИТСЯ ЗА ПОБЕДУ 
В ФИНАЛЕ НОЧНОЙ ХОККЕЙНОЙ ЛИГИВ ФИНАЛЕ НОЧНОЙ ХОККЕЙНОЙ ЛИГИВСЕ НА ЛЁД!ВСЕ НА ЛЁД!

ИНФОРМ УИК: АДРЕСНОЕ ИНФОРМ УИК: АДРЕСНОЕ 
ИНФОРМИРОВАНИЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ ИНФОРМИРОВАНИЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ 
О ВЫБОРАХ ПРЕЗИДЕНТА РОССИИО ВЫБОРАХ ПРЕЗИДЕНТА РОССИИ



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Балабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


